

Ligue 2 : Le GFCA s'impose face au HAC



Stade Anghjulu Casanova

GFCA bat Le Havre 1-0 (0-0)

But pour le GFCA : Tshibumbu (78e)

Thierry Laurey s'attendait à une partie compliquée. Il avait bien eu raison. Face au Havre, l'entraîneur Gazier avait opéré quelques changements dans son onze de départ avec les absences notamment de Rodéric Filippi et de Matar Fall (Suspendus). Malgré un schéma plutôt offensif, avec deux attaquant de pointe, le **GFCA** ne parvenait pas à prendre en défaut le HAC, bien regroupé sur sa moitié de terrain durant une première période poussive où les véritables occasions se firent rares. Pourtant, les Ajacciens affichaient une réelle bonne volonté de tromper Diallo, qui gardait les cages normandes. Premier en action, Louis Poggi s'échappait sur le côté droit et son centre repris au premier poteau par Grégory Pujol terminait à côté (3e). Pablo Martinez (10e) et Florian Fabre (13e) s'essayaient à leur tour durant une première période qui manquait singulièrement de finition pour débloquer le tableau d'affichage. Bien que volontaires, les Gaziers n'enflammaient cependant pas le jeu au point d'inquiéter réellement des Havrais jusque-là tranquilles, même si territorialement dominés. Les Ajacciens auraient pourtant pu obtenir un penalty pour une main d'un défenseur havrais sur une frappe de Louis Poggi (38e). Côté **Gazélec**, il manquait cette petite étincelle, ce petit soupçon de réussite dans la surface adverse pour amener un réel danger. La preuve, quand Khalid Boutaib plein axe aux dix-huit mètres, décalait Kévin Mayi qui manquait le cadre (43e). La mi-temps était sifflé sur ce résultat nul assez logique (0-0).

Au retour des vestiaires, le **GFCA** allait devoir forcer la décision et hausser son niveau de jeu pour l'emporter. Le Havre revenait des vestiaires avec des idées offensives bien plus affirmées après avoir été dans une position d'attente durant quarante-cinq minutes. Voilà que les Normands se mettaient même à remporter les duels. Car face à eux, les Gaziers avaient ralenti le rythme par rapport à la première période. Face à une défense intraitable, le **GFCA** avait en effet de grosses difficultés pour exprimer son jeu, tant dans le domaine aérien qu'au sol. Le HAC profitait ainsi de ces imprécisions pour lancer quelques contre-attaques acérées. Le Bihan perdait son duel face à Clément Maury (63e). Puis Fontaine, parvenait seul devant Clément Maury avant l'intervention de David Ducourtioux aurait pu faire mal aux partenaires de Louis Poggi (65e). Enfin, le tir de Le Bihan était bien intercepté par le portier Ajaccien (66e). Le **Gazélec** commençait sérieusement à s'essouffler et n'y arrivait plus. Et alors que la partie semblait échapper aux Ajacciens, la rentrée de John Tshibumbu dans le dernier quart d'heure changeait complètement la donne et donnait un peu d'air au collectif Gazier. Encore une fois, le joueur était décisif et relançait la machine **Rossa è Turchina**. Toute l'équipe en profitait et retrouvait du jus. Ainsi, le capitaine Louis Poggi reprenait un centre de Mohamed Larbi mais le gardien havrais stoppait la balle facilement (74e). Yohann Andreu voyait d'abord son tir repoussé à deux reprises (75e) avant que la reprise de volée de Khalid Boutaib sur le corner qui suivait ne trouve le poteau (76e). C'était là l'action la plus importante et surtout la plus franche du match pour le **Gazélec**. Puis, deux minutes plus tard, la tentative était cette fois la bonne : sur le centre de Pablo Martinez, la reprise croisée de [John Tshibumbu](#) trouvait le fond des filets (78e, 1-0). Le **GFCA** ouvrait la marque grâce à son attaquant dont la vivacité (cinq minutes après son entrée en jeu) avait redonné vie au onze Gazier. Juste le temps de sceller la courte mais précieuse victoire puisque le joueur cédait sa place, blessé à la cuisse. L'essentiel était bien de préserver ce petit avantage. C'était juste le nécessaire pour le **Gazélec** pour rester dans le top 5 du classement du championnat de Ligue 2. Le **GFCA** obtenait logiquement la victoire face aux havrais (1-0). Au classement, le **GFCA** occupe la cinquième place au classement du championnat de Ligue 2, avec 33 points. Lors de la prochaine journée, qui se disputera le 23 janvier, le **Gazélec** se rendra au stade François Coty pour y affronter l'AC Ajaccio pour la deuxième manche du derby Ajaccien. Les hommes de Thierry Laurey tenteront de poursuivre leur bonne série en remportant la première victoire de l'année 2015 en déplacement dans l'optique du maintien. Un match à gagner absolument. **Forza GFCA**.

GFCA : Maury - Andreu, Bréchet, Ducourtioux, Martinez - Mayi, Fabre, Youga, Poggi (Cap) - Boutaïb, Pujol.

Remplaçants : Goda, Larbi, M'Madi, Sinapi, Tshibumbu. **Entraîneur** : Laurey.

Le Havre : Diallo - Chebake, Fortes, Le Marchand (Cap), Mombris - Sao, Fontaine, Saïss, Bonnet, Gamboa - Le Bihan.

Remplaçants : Milosavljevic, Ikoko, Agbetu, Louiserre, Malfleury. **Entraîneur** : Goudet.